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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LITUECHE   

         Secretaría Municipal 

 

 

ACTA N° 75 DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LITUECHE 

Lunes 15 de Diciembre del 2014 
                         En la sala de sesiones de la Ilustre Municipalidad de Litueche, a quince de 

diciembre del año dos mil catorce, siendo las 09.15 horas AM., se da inicio a la sesión ordinaria 

N° 75 del honorable concejo municipal, preside el señor Alcalde de la comuna, don René 

Acuña Echeverría  y  actúa como secretaria de actas doña María S. Olmedo Pizarro  en 

calidad de secretaria municipal titular  y ministro de fe. 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

Señor      TULIO CAMPOS GONZALEZ 

Señora    ROXANA HUERTA RUBIO 

Señor      HECTOR MORI CORNEJOS 

Señor     JUAN CARLOS LABBE MORALES 

Señor      MARCELO CACERES REYES 

Señor      RICARDO VALERIA MATUS 

 

Con Asistencia de  señor Ramón Donoso Díaz Jefe (s) Departamento de Educación  

Señora Cecilia Jara Orellana Encargada de Bienes Municipales 

Señor Adrian Henríquez Cerda Presidente del Servicio de Bienestar Municipal 

 

TABLA: 

1.- Aprobación PADEM año 2015.- 

2.- Aprobación Comodato Pascuala Pasquen.- 

3.- Aprobación Modificación Reglamento Presupuestaria Área Gestión.- 

4.- Aprobación Subvención Cuerpo de Bomberos y Fundación Cristo Amigo.- 

5.- Presentación y Aprobación Servicio de Bienestar.- 

6.- Varios.- 

 

DESARROLLO: 

 

 Toma la palabra el señor alcalde don René Acuña Echeverría  quien preside  y en 

nombre de Dios abre la sesión.  

 

      

               

 

El señor Alcalde Don René Acuña Echeverría comienza con el primer punto de la tabla 

“Aprobación PADEM año 2015” cuenta que la semana pasada se había rechazado para que 

tuvieran una reunión de comisión.  

Concejal Valeria  informa que en la reunión de comisión se analizo el PADEM y se anexaron 

algunas páginas que faltaban y todos quedaron conformes con lo que se analizo ese día.  

Concejal Mori  informa que en la correspondencia se envió el penúltimo PADEM porque 

faltaban los llamados a concurso y en el documento entregado sigue faltando. 

Concejala Huerta dice que es imposible aprobar algo que no llego completo el día viernes 

para analizarlo el fin de semana.  

Concejal Labbé  consulta por las modificaciones que se habían realizado el día miércoles en el 

análisis del la pagina n° 01 hasta la  n° 45 y no están estipulada en esta nueva copia de PADEM 

Concejal Mori propone que se vote al final  

1.-  Aprobación PADEM año 2015.- 
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Concejal Cáceres acota que hubo cierto grado de desprolijidad en el PADEM y solicita que se 

busque una alternativa seria y definitiva para su aprobación.  

Señor Alcalde, (propone aprobar al final el PADEM, después del N° 5 de la Tabla y dar un receso de 20 minutos para 

ajustar algunos puntos).  

(Se retoma el punto N° 1 Aprobación PADEM año 2015). Señor Alcalde, Llama a la probación del PADEM 

año 2015.    

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echevarría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 123/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba el PADEM año 2015”.                 

 

 

 

 

 

Señor Alcalde   cede la palabra a la señora Cecilia Jara encargada de Bienes Municipales  

Señora Cecilia Jara saluda al concejo municipal informa que este comodato se va a hacer por 

escritura pública en notaria para resguardo municipal y explica que lo que se recibe se hace 

por escritura pública y lo que se entrega se hace por documento privado. Explica el comodato 

para evacuación de aguas lluvias y procede a dar lectura del documento. 

Concejal Labbé  tiene la duda porque se habla de estero El Rosario y Estero Manquehua.  

Señora Cecilia Jara  explica que en las escrituras de la señora aparece como estero El Rosario y 

se ponen ambos términos porque están enunciados para distintas cosas.  

Concejal Mori  está totalmente de acuerdo porque después de muchos años se resuelve el 

problema de evacuación de aguas de ese sector y muy contento porque se dé una solución 

definitiva.  

Señor Alcalde espera que este año también se pueda lograr un comodato en calle Cardenal 

Caro y solucionar el problema de esa calle. Llama a aprobación del comodato. 

   

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echevarría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 118/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba el Comodato que dice relación  Servidumbre para Construcción 

de Sistema de Evacuación de Aguas Lluvias Calle Pascuala Pasquen, Fuenzalida Jiménez, 

Teresa Ignacia de Lourdes a Ilustre Municipalidad de Litueche”.                 

 

 

 

 

2.- Aprobación Comodato Pascuala Pasquen.- 
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Señor Alcalde explica que esta modificación tiene relación a la subvención de bomberos y 

fundación Cristo amigo 

  

 

Concejal Mori agradece el haber adelantado la fecha de la subvención porque debido a los 

últimos incendios bomberos requiere de recursos para el funcionamiento de ellos  

Señor Alcalde  llama a aprobación la modificación presupuestaria. 

   

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echevarría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 119/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba la Modificación Presupuestaria Área Gestión por $2.000.000”.                 

 

 

 

 

Señor Alcalde  explica que esta la solicitud tanto del Cuerpo de Bomberos como del hogar de 

ancianos en donde solicitan la segunda parte de la subvención.  

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echeverría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 120/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba la Subvención al Cuerpo de Bomberos y Fundación Cristo Amigo 

por $1.000.000 cada uno”.                 

 

3.- Aprobación Modificación Presupuestaria Área Gestión.- 

4.- Aprobación Subvención Cuerpo de Bomberos y Fundación Cristo Amigo.- 
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Señor Alcalde  informa que se había presentar en mayo-junio el balance del año anterior  cede 

la palabra al presidente del Servicio de Bienestar  

Señor Adrian Henríquez hace la presentación de ingresos y gastos del balance año 2013 

Concejal Labbé  consulta por Eduardo Rojas que ya no trabaja en el municipio 

Señor Adrian Henríquez responde que estuvo hasta marzo en el municipio por lo tanto le 

corresponde el pago hasta esa fecha. 

  

 
 

 

 

Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echeverría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 121/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba el Balance Año 2013 del Servicio de Bienestar”.                 

 

5.- Presentación y Aprobación Servicio de Bienestar.- 
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Concejal / Alcalde Aprueba / Rechaza 

Tulio Campos González Aprueba 

Roxana Huerta Rubio Aprueba 

Héctor Morí Cornejo Aprueba 

Juan C. Labbé Morales Aprueba 

Marcelo Cáceres Reyes Aprueba 

Ricardo Valeria Matus Aprueba 

René Acuña Echeverría Aprueba 

  

 

ACUERDO N° 122/2014 

“Por  unanimidad se Aprueba el Presupuesto Año 2014 del Servicio de Bienestar”.                 
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Concejala Huerta no tiene puntos varios 

Concejal Valeria 1.- comenta sobre el incendio ocurrido y la pérdida de material de trabajo de 

bomberos.  

Señor Alcalde  comenta que los dos incendios lo afectaron (el día martes y el día viernes), 

ambos ocurrieron a la misma hora y agradece la rapidez con la que actuaron carabineros, 

CONAF y bomberos y la gente particular que llego a ayudar porque el incendio podría haber 

causado daños mayores. La familia que vivía ahí perdió todo, la familia Palominos perdió 

maquinaria nueva, lo importante es que no se perdieron vidas humanas. 

Concejal Valeria comenta que no le pareció que la señora afectada  divulgue por todo 

Litueche que el carro de bomberos llego sin agua y por culpa de bomberos ella perdió su casa 

2.- solicita una reunión con carabineros para ver los protocolos de actuación.  

Señor Alcalde  concuerda que sería bueno porque ese día del incendio la carretera estaba 

colapsada y los bomberos de Rapel no podían entrar porque había autos estacionados afuera.  

Concejal Labbe 1.- consulta cuando empieza la reparación de la cancha de pasto sintético  

Señor Alcalde  comenta que estuvo con el dueño de la empresa y comienzan el 5 de enero y 

demoran aproximadamente diez días en hacer un drenaje en forma de H y si el día quince de 

enero no esta lista se va a hacer efectiva la boleta de garantía  

Concejal Labbé 2.- solicita se invite al seremi de transporte a reunión de concejo. 

Señor Alcalde solicita que se oficie como solicitud del concejo municipal  

Concejal Mori 1.- recuerda que en el concejo anterior se olvido de felicitar por la compra del 

nuevo bus porque la comunidad en general van a ser beneficiados porque no solo es hermoso 

sino que además es muy cómodo  

Señor Alcalde  agradece al concejo por el apoyo de haber aceptado la compra del bus 

Concejal Mori 2.- plantea la importancia de que venga el seremi de transporte porque hay que 

tratar varios temas: por un lado en el área de educación por los servicios que se hacen de los 

furgones a los sectores 3.- informa que no podrá asistir a la reunión de la AMUC porque ese día 

a la misma hora tiene la exposición de las viviendas por parte de distintas empresas.  

Concejal Cáceres no tiene puntos varios  

Concejal Campos  no tiene puntos varios 

Señor Alcalde hace entrega del memorándum N°9: informe familia Vargas.  

 

En el nombre de Dios cierra la sesión  

 

 

 

Se cierra la sesión a las 10.55 hrs.  

  

 

 

 

María Soledad Olmedo Pizarro 

Secretaria Municipal 

Ministro de Fe 

6.- Varios.- 


